

2022年 9月 9日

入間小のケヤキを未来につなぐ会
代表 福住勇矢 様

イオンリテール株式会社
取締役常務執行役員 岡崎龍馬

拝啓 初秋の候、ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

当社の事業につきまして、日頃から多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

狭山市より 2021年6月「入間小学校跡地利活用における事業者」募集要項が発表になり、同年10月に当社が「入間小学校跡地利活用事業者」の優先交渉権者に選定されました。地域の皆さまとともに発展していく為には、地元企業さまとは地域経済活動の取組みや地元商店街さまとは共同で企画するイベントの開催等、強いつながりを持ってチャレンジしていく事が重要だと考えています。「そよら入曽」は地域の皆さまをつなぐ中心的な役割を担って参ります。

また、「そよら入曽」におきましては「ブックカフェ」「キッズパーク」等、人とまちをつなぐ開放感のある施設を計画し、「入曽の輪づくり」を実現致します。人々が集い、地域のコミュニティが生まれ、地域の皆さま方にとって賑わいや温もりが感じられ、喜んでいただけるような新しい施設を作って参ります。

尚、現在育成中のケヤキの後継木につきましては、市と共同で後継木を育成するとともに、開店前のイベントとして「植樹祭」を開催し、敷地内への植樹を検討しております。

今後とも、「そよら入曽」事業計画にご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

問合せ先
イオンリテール株式会社
開発本部北関東開発部
担当
電話番号